

## Les randonnées du Nouvel An

Belle soirée du 31 Décembre de 16 h30 à 19 heures sur le plateau du Haut du Tôt pour 20 marcheurs munis de lampes frontales.

Au départ du village, en passant par le poteau et continuant sur la sottière, retour par l'ancienne piste de ski en évitant les plaques de glace.

Nous bénéficions d'un météo favorable avec un magnifique coucher de soleil.



Jusqu'à 2 heures du matin entre deux bouchées et deux gorgées, au coin du feu à l'école de LEMONT, 27 personnes ont pu danser grâce à nos DJ

## BONNE Année à tous

Après quelques heures de sommeil, 20 marcheurs se retrouvent pour une ballade apéritive en direction de Chèvre Roche, environ 6 kms.



Les restes avalés, encore quelques bons moments passés ensemble, un coup de nettoyage à la salle et à la cuisine et la première journée de l'année prenait fin.

Que de Bons Souvenirs Pour Toute l'Année